



*(La version française suit le texte anglais)*

Dear ENERGY STAR® Canada Participant,

This notification is to inform stakeholders of the release of the [Draft 1 ENERGY STAR Laboratory Grade Refrigerators and Freezers Version 2 Specification](#). To receive a French translation of this specification or any technical specification, please e-mail [energystar@nrcan-rncan.gc.ca](mailto:energystar@nrcan-rncan.gc.ca).

The current ENERGY STAR Laboratory Grade Refrigerators and Freezers specification has been in place since 2017, and participation in the specification has grown. The Environmental Protection Agency (EPA) invited stakeholders to submit data and information in support of the revision to the specification. While no data was received, the feedback received, recommending changes to the criteria, was considered in the preparation of draft 1.

Based on analysis of the ENERGY STAR data, EPA is proposing more stringent criteria for most lab grade refrigeration and freezer products. Other revisions include bin adjustments for each product category and definitions of these products to more closely align with the latest NSF/ANSI standard.

All comments received are posted to the ENERGY STAR Product Development website unless the submitter requested otherwise. Stakeholder comments, previous draft specifications, and related materials are available on the [ENERGY STAR Laboratory Grade Refrigerators and Freezers Specification Development webpage](#).

For questions related to laboratory grade refrigerators and freezers, please contact [labgraderefrigeration@energystar.gov](mailto:labgraderefrigeration@energystar.gov).

Please email [ENERGY STAR Canada](#) if you have any other questions.  
The ENERGY STAR Canada Team

---

Cher participant ENERGY STAR® Canada,

Cette notification vise à informer les intervenants de la publication de la [première ébauche de la spécification pour les réfrigérateurs et congélateurs de qualité de laboratoire ENERGY STAR - Version 2](#) (en anglais seulement). Pour recevoir une traduction française de cette spécification, ou de toute spécification technique, veuillez en faire la demande par courriel à l'adresse : [energystar@nrcan-rncan.gc.ca](mailto:energystar@nrcan-rncan.gc.ca).

La spécification actuelle pour les réfrigérateurs et congélateurs de qualité de laboratoire ENERGY STAR est en place depuis 2017, et la participation à cette spécification n'a cessé d'augmenter. L'Environmental Protection Agency (EPA) a invité les intervenants à soumettre des données et de l'information en faveur de la révision de cette spécification. Puisqu'aucune donnée n'a été reçue, les commentaires soumis, qui recommandent des changements de critères, ont été pris en compte dans la préparation de la première ébauche.

Compte tenu de l'analyse des données ENERGY STAR, l'EPA propose des critères plus stricts pour la plupart des réfrigérateurs et congélateurs de qualité de laboratoire. D'autres révisions incluent des réglages d'intervalle pour chaque catégorie de produit, ainsi que des définitions de ces produits afin de mieux concorder avec les dernières normes NSF/ANSI.

Tous les commentaires reçus sont publiés sur le site Web de développement des produits ENERGY STAR, sauf instruction contraire de l'auteur. Les commentaires des intervenants, les précédentes ébauches de spécifications

et la documentation connexe sont disponibles sur la page Web [d'élaboration de la spécification pour les réfrigérateurs et congélateurs de qualité de laboratoire ENERGY STAR](#) (en anglais seulement).

Si vous avez des questions liées aux réfrigérateurs et congélateurs de qualité de laboratoire, veuillez communiquer avec [labgraderefrigeration@energystar.gov](mailto:labgraderefrigeration@energystar.gov).

N'hésitez pas à envoyer un courriel à [ENERGY STAR Canada](#) si vous avez d'autres questions.

L'équipe ENERGY STAR Canada